



# Der Rat der Großmütter

## Machtworte der Großmütter - Steinkreis Heilbronner Wald

12. September 2013



### Machtworte des Rates der Großmütter im Steinkreis Heilbronner Wald

Am fünften Jahrestag der Entdeckung der Uralten vom Hohlen Fels bei Blaubeuren treffen sich Frauen, um den Heilbronner Steinkreis mit dieser Energie einzuweihen.

Der Rat der Großmütter bezieht sich immer wieder auf die uralten Wurzeln, die unsere Frauenkultur bis in diese Zeit der 40Tausend Jahre alten Figur vom Hohlen Fels im Allgäu reicht. In den alten Zeiten gab es Steinkreis-kulturen, die Försterin vom Heilbronner Wald, Dr. Gunda Rosenauer, hat als Hommage an diese uralte heilige Kultur den wundervollen Steinkreis (Foto nebenan Eva Brand) errichten lassen.

In ihrer Begrüßungsrede hat Gunda Rosenauer die Parallele des Lebens der Bäume zum Leben der Menschen in eindrucksvollen Bildern und Worten beschrieben. Ihr Wunsch war es auch, dass Eva Brand, Steinbildhauerin, mit ihrem Wissen über die alte Göttinnen-Kultur bei der Einweihung dabei ist. Die Frauen bearbeiten unter Evas Anleitung einen Schwellenstein und jede klopft, ritzt, gräbt eines der Symbole der Machtworte der Großmütter in den Sandstein.

Ingrid Mettert vom Rat der Großmütter bringt Grüße aus dem Kreis der Großmütter und die Machtworte mit den Symbolen mit. Jedes der Worte wird gelesen, gehört, jede im Kreis teilt aus ihrem Herzen mit, was sie besonders berührt, was sie anspricht, wovon sie sich aufgerufen, bestätigt oder ermuntert fühlt.



Rituelle Kreistänze und Gebete runden diesen intensiven Tag ab. Der Kreis der Frauen spürt die Energie der Elemente im Wald, die Energie der Steine und die Kraft des Kreises der Frauen. Ein reiches Picknick, viele Gespräche, kleine Schieferplättchen mit eingeritzten eigenen Symbolen zum Mitnehmen sind schöne Erinnerungen an den Tag im Steinkreis im Heilbronner Wald. Manche Melodie der Tänze, manches Wort der Försterin oder der Bildhauerin sind in den Herzen der Frauen noch präsent und wirken nach.

